



Die VGS Verkehrsgesellschaft Südharz mbH sichert als kommunales Verkehrsunternehmen die Mobilität der Bürger im Landkreis Mansfeld-Südharz sowie im östlichen Teil des Kyffhäuserkreises. Gesellschafter der VGS mbH sind der Landkreis Mansfeld-Südharz und der Kyffhäuserkreis. Das Einzugsgebiet umfasst 1.892 km². Mit derzeit 230 Mitarbeitern und 123 Bussen werden jährlich rd. 6 Mio. Fahrgäste befördert.

Für die ruhestandsbedingte Nachfolge suchen wir ab dem **01.04.2026**

eine engagierte und erfahrene Persönlichkeit als

Geschäftsführer (m/w/d)

Nähere Informationen finden Sie unter Stellenangebote:

www.vgs-suedharzlinie.de

www.mansfeldsuedharz.de

www.kyffhaeuser.de